

## Zum Saisonabschluss ist Großarl das Ziel



Au. Zum Abschluss der Skisaison unternahm der Skiclub eine Dreitage-Fahrt für Kinder und Jugendliche. Ziel war wiederum das Skigebiet Großarl in Österreich. Ob als „alter Hase“, der die Fahrt schon öfter mitgemacht hat, oder als „Neuling“, der zum ersten Mal dabei

war, alle freuten sich bereits bei der Abfahrt auf drei Tage Urlaub und tolles Skivergnügen. Nach der Ankunft in der Jugendherberge wurden die Zimmer verteilt und zu Abend gegessen. Am Samstag hieß es früh aufstehen, denn es war der einzige sonnige Tag der Woche und den

wollten die Hallertauer Brettlrutscher natürlich mit Skifahren nutzen. So ging es gleich nach dem Frühstück auf den Berg und man verbrachte einen tollen Skitag mit wunderbarem Schnee. Der Sonntag war hingegen voll mit Nebel und Regen. Trotzdem nutzten alle den

Tag auf der Piste. Am Nachmittag ging es mit dem Bus wieder Richtung Heimat. Auch wenn das Wetter nicht an allen drei Tagen optimal war, haben trotzdem alle den Kurzurlaub genossen, es wurden Freundschaften intensiviert und neue geschlossen. 06.04.09